

27.05.2022

MEDIENMITTEILUNG

Alphornfestival: Zurück zu alter Grösse und Konzert der bekannten Volksmusikband Oesch's die Dritten

Vom 22. bis 24. Juli 2022 lässt das Valais Drink Pure Alphornfestival seine Zuschauerinnen und Zuschauer erneut in die Welt der Traditionen eintauchen. Nachdem das Festival 2020 abgesagt werden musste und 2021 nur in einem kleinen Rahmen stattfinden konnte, ist es nun in alter Grösse zurück! Auf die Festivalbesucher warten ein offizieller Wettbewerb, ein grosser Umzug, ein Ensemble-Stück mit 150 Bläsern, Äplerabende, Auftritte von Trachtengruppen und ein unvergessliches Konzert mit den Oesch's die Dritten.

Gratis-Konzert von Oesch's die Dritten

Den Auftakt zum Valais Drink Pure Alphornfestival bilden am Freitagabend, 22. Juli 2022 um 21:00 Uhr Oesch's die Dritten mit einem Gratis-Konzert. Die Band gehört mit ihren 12 Alben, 2 Platin-, einer Doppelplatin- und 7 Gold-Auszeichnungen, über 200 Fernsehauftritten und gut 1600 Konzerten nicht nur zu den bekanntesten, sondern auch zu den erfolgreichsten Vertretern der Schweizer Volksmusik. Mit ihrer mitreissenden Energie und ihrer ansteckenden Lebensfreude befreit die 6-köpfige Musiktruppe, die sich aus den 5 Familienmitgliedern Oesch und dem Akkordeonisten Meier zusammensetzt, die Volksmusik von ihrem etwas angestaubten Image und begeistert ihr Publikum auf eine einzigartige Art und Weise immer wieder aufs Neue.

Offizieller Wettbewerb mit Blindbewertung

Herzstück des Festivals ist der offizielle Wettbewerb, bei dem die Bläser treten gegeneinander an. Ihre Auftritte werden dabei von der Jury blind bewertet: Diese befindet sich in einem Zelt und weiss zu keinem Zeitpunkt, welcher Teilnehmer gerade seinen Auftritt hat. Am Wettbewerb vertreten sind die besten Alphornbläserinnen und -bläser aus der Schweiz und dem Ausland. Und diese werden 2022 gar aus Übersee anreisen! So sind bereits einige Anmeldungen von Bläsern aus den USA eingegangen. Mit von der Partie ist mit Adolf Zobrist natürlich auch der Titelverteidiger aus dem Kanton Bern, der den Wettbewerb 2016, 2019 und 2021 für sich entscheiden konnte. Während die Wandertrophäe für gewöhnlich von Gewinner zu Gewinner weitergegeben wird, darf sie nach dem dritten Sieg innerhalb von fünf Jahren behalten werden. Vor dem Brienzer ist diese Meisterleistung noch keinem Teilnehmer gelungen.

Neben dem offiziellen Wettbewerb wird auch ein OFF-Wettbewerb durchgeführt. Das Wettbewerbsreglement lässt den Bläsern und Komponisten mehr Freiheit und bietet ihnen die Gelegenheit, moderne und kreative Stücke in verschiedenen Tonarten vorzutragen. Für das Publikum bietet sich die Gelegenheit, das altherwürdige Instrument von seiner modernen Seite kennen zu lernen.

Ein zeitloser Moment

Was die Zuschauer am Festivalwochenende auf keinen Fall verpassen sollten, ist ohne Zweifel das Ensemble-Stück, das am Sonntagmorgen von allen Alphornbläsern gemeinsam auf Tracouet (2'200m) vorgetragen wird. Ein unvergessliches Gänsehautmoment, wenn sich die Bläser am Ufer des kleinen Bergsees aufstellen und 150 Alphörner zu einem werden. Wenn das Instrument in der Natur ertönt, erinnert man sich daran, dass das Alphorn ursprünglich dazu diente, Nachrichten über Bergtäler hinweg zu senden.

Informationen und Programm auf

<https://www.nendaz.ch/de/P76465/valais-drink-pure-alphornfestival>

Für weitere Informationen:

- Beat Eggel, OK-Präsident: 079 277 59 12 – beat.eggel@gmail.com